

**4 Partido Socialista. Sánchez quiere dar largas al debate sobre el liderazgo interno.**

Pedro Sánchez no quiere abrir el melón de su suceso al frente del Partido Socialista hasta que esté claro si se convierte o no en presidente del Gobierno. La reunión esta semana con Pablo Iglesias puede aclarar ese panorama.

**5 Entrevista. Poli Suárez habla sobre la Circular Extrema Villa de Moya.**

El alcalde de Moya, Poli Suárez, aborda en una entrevista los beneficios de todo tipo para el municipio de la Circular Extrema, que alcanza su quinta edición y que contará con mil participantes el próximo fin de semana.



**Siete leguas.** «Hay farmacias que ya se niegan a añadir más nombres a las listas de espera de la Bexsero». ➔ **Patricia Vidanes**

## Un hijo de vacuna

Las farmacias canarias asisten desde hace unos meses a una especie de paranoia paternal/maternal. Tanto es así que hay boticas que ya se niegan a añadir más nombres a las listas de espera creadas para adquirir la vacuna de la meningitis B, una enfermedad que puede ser mortal, pero que hay que señalar que tiene una incidencia bajísima en España y en nuestra comunidad autónoma. Sin embargo, las cifras no suponen un respiro para los progenitores que desean suministrar a sus hijos la Bexsero, fuera del calendario de vacunación infantil español, pero recomendada por la Asociación Española de Pediatría o el Comité Asesor de Vacunas.

Pero no hay mejor asesor que el pediatra o la enfermera que periódicamente ven a los niños, que los conocen desde que nacieron y que los han visto crecer. Y estos profesionales, digo, sugieren a los padres y madres la vacunación en cuestión. Y ahí empieza la carrera por conseguir las dos dosis de la vacuna de la meningitis B, que han de suministrarse en un plazo de dos meses, y cuyo coste total asciende a 204 euros. Se da la circunstancia de que las farmacias más céntricas y las de los barrios de mayor poder adquisitivo ya no quieren apuntar más niños a las listas de

cientos y cientos, así que muchas familias han iniciado un particular periplo por las boticas de barrio, por las más alejadas del centro, por las que, supuestamente, venderán menos dosis porque los padres de esos lugares no se pueden permitir tal gasto. Así está la cosa.

De esta manera, como ya pasó con las vacunas del rotavirus o de la varicela, habrá quien no tenga opciones si quiera de decidir si administrar o no este mecanismo de defensa que son las vacunas, resueltos ya, a estas alturas de la historia, los debates de los antivacunas.

A todas luces, parece una injusticia que mecanismos de mejora de la calidad de vida como son las vacunas estén al alcance de algunas familias, aún con muchos esfuerzos, pues hay que multiplicar los más de 200 euros de coste de la vacuna por el número de vástagos que se tenga. No es por dar ideas, pero con todo lo que ciertos administradores de lo público han robado en nuestro país, bien podría sufragar esta y otras vacunas, sólo por poner un ejemplo, el sistema sanitario público español. Pero como eso son quimeras, habrá que seguir yendo de farmacia en farmacia esperando que haya suerte y me pueda gastar, en mi caso, 408 euros.

### LA FRASE DEL DÍA

«Ya es la hora de que Sánchez entienda el mensaje dado por los ciudadanos, respete lo que estos han dicho en las urnas y llegue a un acuerdo con Rajoy»  
Rafael Hernando



### PREGUNTAS AL HERMANO LOBO

Se está germinando en los ayuntamientos de Mogán, Fingas y San Mateo una reactivación de Coalición Canaria en la isla de Gran Canaria?

Quiere Mogán incorporarse a alguna mancomunidad de municipios de las ya existentes o baraja promover una nueva?

Está definitivamente cerrada la opción de incorporar a Coalición Canaria al pacto de Telde?



## QUE SE SEPA

### \* EL DEBATE, EN DIRECTO

Si quiere seguir hoy en directo del debate sobre el estado de la nacionalidad, que comienza en Tenerife con la intervención del presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, no tiene más que conectar con la edición digital de CANARIAS7, en [www.canarias7.es](http://www.canarias7.es), que ofrecerá la señal de video a través del enlace a la web del Parlamento. Los lectores podrán participar enviando sus comentarios y valorando las intervenciones de los representantes de todos los partidos

### \* GRAFCAN ACTUALIZA SU FOTOTECA

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcán) ha actualizado el servicio de fototeca en su visor web, de manera que los ciudadanos pueden acceder a más información geográfica y fotográfica sobre el Archipiélago de manera gratuita a través del aplicativo Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias). Gracias a esta actualización, el archivo de la fototeca que ofrece Grafcán está compuesto en la actualidad por 240.736 fotografías, de los cuales 219.361 están disponibles para su consulta online, correspondiendo 110.031 a la provincia de

Santa Cruz de Tenerife y 109.330 a la de Las Palmas. Por islas, se pueden consultar 21.338 fotografías de La Palma, 71.167 de Tenerife, 10.617 de La Gomera y 6.909 de El Hierro, mientras que de la provincia oriental, 56.180 de Gran Canaria, 30.695 de Fuerteventura y 22.455 de Lanzarote. La colección de fotografías digitales de Canarias actualizada, a la que se puede acceder a través del visor IDECanarias (<http://visor.grafcan.es>), se ofrece como un servicio online compuesto principalmente por datos sobre la isla, ubicación aproximada y fecha de la imagen.

### \* PREMIOS DE LA PATRONAL DE TENERIFE

El salón de actos de la sede de Presidencia del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife acogerá el próximo 15 de abril el acto de entrega de los premios de la CEOE-Tenerife, que agrupa a la patronal de la provincia occidental. Este año, el premio Fernández Jiménez al Empresario Canario recayó en Luis Zamorano Tais, a título póstumo; el galardón Pedro Luis Cobiella al empresario Internacional es para Leopoldo Cologan, y el galardón Francisco Oramas al Emprendedor es para Fernando López Arvelo.

### PALABRA DE LECTOR

Las páginas de CANARIAS 7 están abiertas a sus lectores. Conecte con la Redacción enviando sus mensajes a:  
**Palabra de lector.**  
Profesor Lozano, 7 (Urbanización El Sebadal) 35008 Las Pal-

mas de Gran Canaria  
**Tel:** 928.301.300  
**Fax:** 928.301.333.  
**e-mail:** [palabralector@canarias7.es](mailto:palabralector@canarias7.es)  
Se suplica que sus cartas no excedan de 20 líneas. El diario se reserva el derecho de acortarlos

### Una mascota en casa

Siempre y cuando actuemos con responsabilidad, aceptando el deber que ello implica, el hecho de tener una mascota en casa lleva aparejado un beneficio estupendo para quien la haya adoptado. Sin embargo, a

la hora de adoptarla hay que evaluar los pros y los contras. En este sentido, ruego al lector que considere la posibilidad de dirigirse al albergue de Bañaderos – en vez de comprar mascotas en tiendas –, porque no dan abasto recogiendo animales abandonados. Las mascotas pueden apar-

tarlos, en nuestro día a día, una sensación de absoluta felicidad; es más nos brindan la oportunidad de descubrir aspectos de la existencia humana desconocidos por aquellos que jamás han tenido la oportunidad de convivir con mascotas. Del mismo modo que está prohibida la trata

de blancas, se debe castigar el comercio con animales domésticos.

Por favor, no compre mascotas. No son juguetes, son seres de carne y hueso. Si puede, adopte gatos y perros del albergue de Bañaderos. África Navarro de Guerra. Las Palmas de Gran Canaria.